

MESSAGE DU 28 SEPTEMBRE 2023

DIEU PROUVE SON AMOUR

SHALOM BIEN-AIMES EN CHRIST QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE VIE CE MATIN DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST.

Je vous salue tous de n'importe où vous êtes et nous remercions Dieu pour la grâce qu'il nous a accordé encore d'être là ce matin avec sa parole et je prie pour toi au nom de Jésus que la main de l'Eternel soit sur toi, que la main de l'Eternel te couvre et que sa présence t'illumine dans le nom de Jésus. Je prie au nom de Jésus que la parole de Dieu te transforme en ce matin, que la parole de Dieu t'édifie, que la parole de Dieu t'aide encore à surmonter les tentations, les péchés, les mensonges du diable, que la parole de Dieu t'éclaire dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ nous avons prié. Amen.

Bonjour frères et sœurs, c'est encore votre ami, votre frère, le pasteur **JESPERE HOPEMAN** et aujourd'hui, je veux que nous parlions un peu sur l'effet de l'amour de Dieu, comment est-ce que Dieu a prouvé ou éprouvé son amour dans notre vie ; et j'aimerais avant de commencer te demander toi qui m'écoute en ce moment que si ces paroles t'édifient, si ces paroles t'aident, si ces paroles apportent une modification, un changement dans ta vie spirituellement parlant, je prie et je te demande que tu nous aides à les partager massivement et aussi à prier pour nous parce que je crois que nous faisons des efforts de notre côté par la grâce de Dieu et par sa puissance que ces messages vous atteignent et ce n'est pas toujours, ce n'est pas du tout la volonté de l'ennemi que tu reçoives ces messages chaque jour alors priez pour nous, priez pour nous et surtout aidez-nous à partager massivement ces messages parce que ces messages changent des vies, ces messages transforment des vies, ces messages sauvent des vies alors la chose que tu peux faire pour nous aider dans ce ministère, dans ce travail c'est de prier pour nous et de nous aider à partager aussi ces messages. Ce n'est pas difficile, juste partager avec les contacts de ton téléphone sur WhatsApp et je crois que c'est déjà un bon début. L'autre chose est de pouvoir nous écrire si vous avez des requêtes de prière, si vous avez des sujets qui semblent être flous, les choses sur lesquelles vous voulez que nous parlions ; vous pouvez toutefois nous envoyer un message vocal ou écrire sur WhatsApp au +1 309 203 83 97. Alors que Dieu vous bénisse et j'espère que vous allez prendre en considération afin que l'œuvre de Dieu s'agrandisse dans le monde entier.

Alors je lis dans **Romains 5 à partir du verset 6** ; la Bible dit car lorsque nous étions encore sans force, Christ au temps marqué est mort pour des impies. Il dit à peine mourrait-on pour un juste, quelqu'un peut-être mourra pour un homme de bien mais Dieu prouve son amour envers nous en ce que lorsque nous étions encore des pécheurs Christ est mort pour nous à plus forte raison donc maintenant que nous sommes justifiés par son sang, serons-nous sauvés par lui de la colère car si lorsque nous étions ennemis nous avons été réconciliés par son sang ou bien nous avons été réconciliés à Dieu par la mort de son fils à plus forte raison étant réconciliés serons-nous sauvés par sa vie. Alléluia.

La Bible est en train de dire ici que Dieu a prouvé son amour dans notre vie. Le verset 6 dit car lorsque nous étions encore sans force, Christ autant marqué est mort pour les impies, Christ est mort pour les pécheurs. Il dit à peine mourrait-on pour un juste. S'il y a un homme juste qui n'a jamais rien fait de mal et si on te dit cette personne va mourir, est-ce que tu vas prendre sa place, il dit c'est à peine que quelqu'un peut accepter même mourir pour cet homme juste. Il dit peut-être quelqu'un mourait pour un homme de bien mais Dieu prouve son amour et c'est ici, le vrai amour de Dieu. Il dit Dieu prouve son amour envers nous en ce que lorsque nous étions encore des pécheurs, Christ est mort. Quelqu'un de bien c'est peut-être que quelqu'un va mourir pour

lui, si c'est quelqu'un de mal, personne ne le regarde même, on veut qu'il meure, on veut qu'on le tue. On dit qu'on a attrapé un voleur, un brigand, quelqu'un qui a dérobé une banque, qui a tué des gens, personne ne veut mais si c'est un homme juste peut-être quelqu'un peut dire non on ne le fait pas du mal mais si c'est un homme mauvais, tout le monde veut que tu sois condamné mais la Bible dit Dieu prouve son amour envers nous que nous ce n'est pas quand nous étions bien quand nous avons fait quelque chose de bien c'est quand nous étions même des pécheurs, des voleurs, des brigands lorsque nous étions des pécheurs, des impurs, c'est en ce moment même que Jésus-Christ est mort pour nous, c'est la preuve de son âme, c'est-à-dire qu'il nous aime sans condition, il nous aime lorsque nous étions même des pécheurs. Ce n'est pas parce que tu es devenu chrétien aujourd'hui ; ce n'est pas parce que tu as bien vécu ; ce n'est pas parce que tu as fait quelque chose de bien qu'il t'aime, il t'a aimé lorsque tu étais même dans ton péché. Pourquoi je donne ce message aujourd'hui ? Récemment nous sommes en train de parler sur la repentance, nous sommes en train de donner un message de repentance et nous appelons tout le monde à la repentance, à vivre pour Dieu vous voyez, la plupart du temps, les gens trouvent une difficulté à revenir en arrière à cause des choses qu'ils ont faites, ils ont commis des atrocités, ils ont fait beaucoup de choses, beaucoup de choses atroces, beaucoup de péchés qu'ils ont commis alors parfois au dedans de toi, quand tu retournes en arrière, quand tu penses un peu sur les choses dans lesquelles tu vives bien les choses que tu as faites, tu te dis que je ne crois pas que je peux encore faire l'œuvre de Dieu. Je ne crois pas que je peux encore vivre comme un vrai chrétien, un bon chrétien. J'aurais aimé que je n'aie jamais fait ces choses-là. Tu te vois, ta vie, tu sais que tu seras au dedans de toi, que tu es allé peut-être trop loin, tu as fait beaucoup d'erreurs, beaucoup de grandes choses alors tu te dis que ce n'est pas la peine. Je sais que Dieu peut pardonner mais les choses que j'ai faites, je ne crois pas que je peux encore atteindre l'amour de Dieu et donc tu es découragé, tu ne veux plus revenir, tu ne penses plus que Dieu peut t'accepter à cause des choses que tu as faites. J'aimerais te dire que Dieu t'aimait avant même que tu ne le connaisses, Dieu t'aimait avant même que tu ne te repentes, Dieu t'aimait avant même que tu ne lui donnes ta vie.

Alors la Bible dit, **verset 8**, Dieu pour son amour envers nous en ce que lorsque nous étions encore des pécheurs, Christ est mort pour nous. Il dit à plus forte raison donc maintenant que nous sommes justifiés par son sang, serons-nous sauvés par lui de la colère. Il dit si avant que tu ne le connusses pas, avant quand tu étais dans tes péchés, avant même que le sang de Jésus même ne te lave, Dieu t'aimait, Jésus est mort pour toi. Avant même que le sang ne soit versé pour toi, Dieu t'aime en ce moment-là, maintenant qu'il est mort pour nous à plus forte raison, donc maintenant que tu es justifié par son sang, je vous ai enseigné plusieurs fois que la justification que nous avons reçue en Christ ce n'est pas notre œuvre mais c'est à cause de sa justification. C'est à cause de sa justice, à cause de son sang et d'ici avant que tu ne le connaisses, avant lorsque tu étais même pécheur sans que le sang a parlé pour toi Dieu t'aime, maintenant qu'il est mort pour toi, maintenant qu'il t'a lavé, maintenant qu'il t'a justifié par son sang à plus forte raison donc seras-tu sauvé par lui. Il veut te dire qu'il n'est pas trop tard. Il n'est pas trop tard pour toi pour revenir, il n'est pas trop tard pour toi changer de vie. Il n'est pas trop tard pour toi que Dieu t'aide encore dans ce gouffre, dans cette chaîne, que le diable essaie d'utiliser pour ta tâche et pour te retenir et pour te garder en captivité, il dit, il n'est pas trop tard. Dieu t'aimait lorsque tu ne le connaissais pas maintenant donc que tu es devenu chrétien, ce n'est pas un péché qui va t'éloigner. Ce n'est pas un péché qui va m'empêcher de revenir tout ce que Dieu veut c'est que tu reconnasses que tu as fait beaucoup d'erreurs et que tu es en erreur et que tu lui demandes que sa grâce t'aide à sortir dedans et à maintenant vivre pour lui. Il dit, à plus forte raison maintenant donc nous sommes justifiés par son sang serons-nous sauvés de la colère, quelle colère ? Quand vous lisez dans Romains 1, la Bible nous a parlé de la colère de Dieu. Le verset 18 dit, la colère de Dieu se révèle du ciel contre toute impiété et toute injustice des hommes qui vivent injustement ou bien qui retient la justice de Dieu injustement en captivité. Il dit la colère de Dieu se révèle du

ciel contre toute impiété et toute injustice, quand tu vis dans l'impureté, quand tu vis dans l'injustice, quand tu vis dans le péché, il dit la colère de Dieu se révèle du ciel contre toute impiété, peu importe la petitesse ou la grandeur de ce que tu fais, la colère de Dieu se révèle contre toute impiété des hommes sur la terre, tout ce qui est impur, tout ce qui n'est pas bien, tout ce qui est péché et à chaque moment que tu vis dedans ; il dit la colère de Dieu se révèle et il y a un jour de la colère où Dieu jugera et les morts et les vivants. La colère de Dieu se révèle contre tout impiété mais la parole de Dieu te dit ce matin que l'amour de Dieu qui s'est manifesté pour toi lorsque tu étais encore pécheur peut te sauver de cette colère. Il dit, maintenant que Dieu t'a délivré, tu seras sauvé et de la colère alors la colère n'est pas pour toi si tu décides de changer de vie, si tu décides de tourner, si tu te décides maintenant de venir à Jésus-Christ et de lui donner ta vie, tu dis oui, je suis déjà en Christ mais j'ai commis beaucoup de choses, beaucoup de mauvaise vie, j'ai commis beaucoup de péchés, il dit l'opportunité est encore pour toi parce que Dieu démontre son amour, il a déjà démontré son amour lorsque tu étais encore pécheur maintenant que le sang parle pour toi, le sang de l'aspersion et sur le sang de Jésus qui parle mieux que le sang d'Abel, le sang qui te lave, le sang qui te purifie, le sang qui te rend juste ; il dit maintenant que ce sang parle pour toi tu seras sauvé de cette colère. Alléluia. Verset 10, il dit car lorsque nous étions ennemis, nous avons été réconciliés avec Dieu par la mort de son fils à plus forte raison étant donc maintenant réconcilié serons-nous sauvés par sa vie alléluia. Tu as été réconcilié avec Dieu, j'aimerais que tu vives dans cette réconciliation Dieu nous a réconciliés avec lui-même par la mort de son fils Jésus-Christ. C'est un ministère de réconciliation que Jésus-Christ a apporté, ce n'est pas un ministère de condamnation, la Bible a appelé la loi, le ministère de la condamnation mais en Jésus-Christ c'est le ministère de la réconciliation et non le ministère de la condamnation. Mais vous voyez, il y a un jour pour la condamnation mais aujourd'hui que tu es en vie, tu es dans la grâce tu peux encore te réconcilier, tu peux encore te trouver digne de revenir à Dieu et de vivre pour lui, c'est ce que Dieu t'appelle ce matin pour faire. Il dit quoi, réconcilie-toi avec lui. La Bible dit si quelqu'un est en Christ, il est une nouvelle créature, les choses anciennes sont passées maintenant toute chose est devenue nouvelle. Il dit le verset 18, 2Corinthiens 5 : 18, et tout cela vient de Dieu qui nous a réconciliés avec lui par Christ et qui nous a donné le ministère de la réconciliation. Il dit tout ce que Dieu fait pour toi c'est lui-même qui l'a décidé, il t'a réconcilié avec lui-même au travers de son fils Jésus-Christ. C'est un ministère de la réconciliation que Dieu t'a donné. Il t'appelle à revenir à la maison. C'est la preuve de son amour qu'il n'est pas contre toi, quand il te dit, je suis à la porte et je frappe, quand il te dit tu n'es ni chaud ni froid c'est tout ceci pour amener à la raison afin que tu sois réconcilié avec lui, quand il te dit que je reviens bientôt c'est pour te rappeler que tu ne marches pas, tu ne vis pas encore pour moi. Je t'ai déjà réconcilié tu attends quoi pour revenir, je reviens bientôt mais tu as encore l'opportunité de changer de vie afin de vivre pour moi pour que lorsque je reviens tu ne me rates pas parce qu'il y aura un jour où Dieu jugera les morts et les vivants et tu ne veux pas qu'il te dise arrière de moi vous qui commettez l'iniquité, tu veux qu'il te dise venez, viens entre dans la joie de ton maître, pourquoi parce que tu t'es réconcilié avec lui. Dieu prouve son amour en ce que lorsque nous étions encore pécheurs, Christ est mort pour nous maintenant, la décision est à toi ; la balle est dans ton camp, tout ce que tu as à faire, c'est de dire Seigneur Jésus pardonne-moi, Seigneur Jésus aide-moi, Seigneur Jésus je décide et je choisis de vivre pour toi maintenant et à jamais, Saint-Esprit aide-moi à le vivre. Je ne peux pas le faire de moi-même mais je crois en toi ; Saint-Esprit de Dieu aide-moi à vivre dans la sainteté, à vivre dans la justice, à vivre dans la vérité dans le nom de Jésus. Je crois au Seigneur Jésus-Christ et je confesse qu'à partir d'aujourd'hui, il est le Seigneur de ma vie et par la grâce qu'il m'a donné et par son Esprit, je vivrai pour lui, je ne vivrais plus pour moi-même, je ne vivrais plus dans le péché mais je vivrai pour la gloire de notre Seigneur Jésus-Christ.

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C'est votre frère, le pasteur **JESPERE HOPEMAN**. Shalom.

VOTRE FRERE LE PASTEUR JESPERE HOPEMAN